

Pastikan Malam Takbiran Aman, Danrem 162/WB gelar Patroli gabungan Sinergitas Tiga Pilar TNI - POLRI dan Pemda NTB

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Apr 22, 2023 - 06:26



Mataram NTB - Komandan Korem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M.,

bersama Kapolda NTB Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto, Sekda Propinsi NTB Drs. H. L. Gita Hariadi, M.Si, menggelar kegiatan patroli gabungan di wilayah Kota Mataram, pada Jum'at malam (21/04/2023).

Sebelum kegiatan berlangsung Tim Patroli gabungan TNI - POLRI dan Pemerintah daerah berkumpul di lapangan Bhara Daksa Mapolda NTB Tampak hadir Kabinda NTB Bpk. Wara Winahya, S.Sos., M.Si., Wakapolda NTB Brigjen Drs. Ruslan Aspan., Danlanal Mataram Kolonel Laut (P) Djawara Heny Twies Whimbo., Danlanud ZAM Kolonel PNB. Erwin Sugiandi., Pejabat utama Polda NTB dan personel gabungan terdiri dari Polda, Satpol PP, Dinas Perhubungan

Propinsi NTB,

Patroli gabungan dilakukan untuk memastikan situasi di malam takbiran menjelang hari raya Idul Fitri 1444 H aman dari hal-hal yang dapat mengganggu ketertiban di jalan raya dan sejumlah titik keramaian yang ada di Kota Mataram.

Adapun tempat tempat yang menjadi titik keramaian di malam takbiran yaitu Masjid Islamik Center dengan rute Jl. Langko Kota Mataram, Pos pengamanan Idul Fitri 1444 H/2023 M Polresta Kota Mataram Jl. Pejanggik Kota Mataram, Pos pengamanan lebaran 2023 Polresta Lombok Barat Jl. Baypas BIL Kab. Lombok Barat .

Danrem 162/WB pada kesempatan itu menyampaikan bahwa TNI akan mensuport Polri dalam perkuatan pengamanan serta Sinergitas tiga Pilar TNI - POLRI dan Pemerintah daerah tetap kokoh dalam mengamankan Hari Raya Idul Fitri di NTB ini agar aman dan lancar.

Personil Korem 162_WB yang terlibat pengamanan ditempatkan dimasing masing wilayah karna para Dandim bersama para Kapolres bersenirgi diwilayah masing masing, disetiap Kodim kami turunkan 30 personil sesuai kebutuhan wilayah sedangkan untuk Batalyon 742/SWY kami siagakan satu Kompi untuk mengantisipasi kejadian yang tidak kita inginkan, Imbuh Jenderal Aris Akrab disapa.

Kapolda NTB juga menyampaikan harapannya pada kesempatan yang sama semoga sampai besok Umat Muslim dapat melaksanakan ibadah berjalan dengan baik sebagai mana disampaikan Bapak Waka Polri di Apel gelar Pasukan.

Kata kuncinya adalah kita semua bekerja sama untuk sama sama melengkapi apa yang harus kita perbuat sehingga NTB itu aman dan nyaman, serta hasil pantauan tadi semua berjalan dengan kordinatif dan baik dengan saling melengkapi, Jelas Kapolda NTB.

Sedangkan Sekda Propinsi NTB sendiri menyampaikan bahwa pemerintah hadir guna memberikan keamanan, kenyamanan bagi masyarakat NTB dalam menyambut Hari Raya Idul Fitri. (Adb)